

BALONCESTO → LEB Oro

## “Hay resaca de los fracasos”

El presidente del Força Lleida achaca la falta de un patrocinio principal a sinsabores pasados pero no lo ve un problema

**El Força Lleida cuenta en la actualidad con 1.853 abonados, más que el año pasado a estas alturas, pero el presidente del club, que ayer presentó la campaña para la segunda vuelta, considera que debería tener unos 4.000.**

Lleida  
REDACCIÓN

El presidente del Força Lleida, Félix González, presentó ayer la campaña de abonados para la segunda vuelta, que presenta varios descuentos para animar a la gente a apuntarse al baloncesto. El dirigente hizo un repaso de la actualidad del club y reconoció que la entidad debería tener más abonados. De hecho, cifró que una ciudad como Lleida debería contar con unos 4.000 abonados en su principal club de baloncesto, y no los 1.853 que tiene actualmente, aunque el presidente destacó también que ya son más que la temporada anterior.

“Si nos comparamos con los otros clubes de la LEB Oro (en número de abonados) estamos en una media alta, pero si nos fijamos en lo que puede ser Lleida, todavía estamos por detrás”, manifestó González.

En cuanto a los ingresos, el presidente indicó que ya se han alcanzado los 10.000 euros en



FOTO: Força Lleida / El presidente del club, Félix González, ayer en la sala de prensa del Barris Nord

concepto de venta en taquilla, cosa que ya iguala lo logrado en toda la pasada campaña.

La cuestión del patrocinador principal no es algo que le quite

el sueño, de momento, a Félix González, ya que, según explicó, “hemos diseñado sustitutos” colaborando con muchas otras empresas. Eso sí, el presidente

analizó que “se nota la resaca de fracasos anteriores” en el echo de que las grandes empresas estén más reacias a entrar en el baloncesto de Lleida, pero confío en

### Abonarse a la Tribuna Alta vale 65 euros para la segunda vuelta

El Força Lleida impulsa un año más la Campaña de Abonados de la Segunda Vuelta, con el objetivo de dar opción a abonarse a aquellas personas que hasta ahora accedían a los partidos mediante entradas o promociones puntuales. Los precios de los abonos están ajustados en relación a los partidos que faltan por disputarse en el Barris Nord. Los precios serán, en Adulto: 95 euros en Tribuna y 65 euros en las Curvas y Tribuna Alta. El abono Joven (9-24 años) y Sénior (+65) y Universitario: Tribuna 65 euros y Curva y Tribuna Alta 50 euros. El Familiar (2 adultos y hasta 3 hijos o nietos menores de 18 años) vale 155 en Tribuna y 130 en Curva y Tribuna Alta. Los descuentos se mantienen.

que cambie la tendencia con el buen inicio de campaña del equipo. González destacó que también repunta la asistencia, llegando a los 3.500 espectadores.

### LA PREVIA

## Serna: “Queremos cortar la mala racha cuanto antes; creo en las dinámicas”

El Força Lleida tendrá el viernes la oportunidad de cortar por lo sano con la racha negativa de resultados después de dos derrotas seguidas e impedir que esta se agrande en el partido que disputará en la pista del Araberri.

El partido está previsto a partir de las 20.30 horas y se disputará en el polideportivo Mendizorro-

za. El entrenador del Força Lleida, Jorge Serna, comentó en la previa del encuentro en la sala de prensa Marc Retamero del Barris Nord que “creo en las dinámicas, por lo que vamos a intentar cortar la mala racha cuanto antes”. A pesar de esto, el técnico manifestó también que “nuestra dinámica de trabajo es la misma desde el



FOTO: Selena García / El Força Lleida se enfrenta mañana al Araberri

15 de agosto y no va a cambiar por dos partidos perdidos; tenemos que trabajar en la circulación de balón y en evitar las canastas fáciles de los rivales”.

Sobre el encuentro, manifestó que, pese a que el Araberri ocupa la decimotercera plaza, “es una pista difícil en la que cuesta entrar en el partido porque tiene un ambiente muy diferente al Barris Nord”. Por este motivo, el equipo tendrá que estar especialmente concentrado. En cuanto al equipo, Stutz arrastra molestias físicas, pero se confía en que esté en condiciones para el partido.